

Fisipol Unimal Lakukan Kerja Sama dengan Fishum UIN Sunan Kalijaga



Ketua Jurusan Fisipol Unimal Bobby Rahman MSi dan Dekan Fishum UIN Sunan Kalijaga, Dr Mochamad Sodik, foto bersama sesaat setelah melakukan kesepakatan kerja sama, Foto :Ist

UNIMALNEWS I Yogyakarta-Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol), Universitas Malikussaleh melakukan pengembangan institusi dengan melaksanakan kesepakatan kerja sama dengan Fakultas Ilmu Sosial dan Humaniora Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga, Yogyakarta, Selasa (29/3/2022). Kesepakatan kerja sama dilakukan guna memenuhi peningkatan mutu pendidikan khususnya Jurusan Ilmu Politik dan Ilmu Komunikasi Unimal.

Hadir dalam kegiatan tersebut Ketua Jurusan Fisipol Unimal, Bobby Rahman MSi, Ketua Prodi Ilmu Politik Teuku Muzaffarsyah MAP, dan Ketua Prodi Ilmu Komunikasi Harinawati MA. Kehadiran rombongan dari Fisipol Unimal disambut oleh Dekan Fishum UIN Sunan Kalijaga Dr Mochamad Sodik MSi, Wakil Dekan I Dr Sulistianingsih, Wakil Dekan II Dr Yani Tri Wijayanti, Wakil Dekan III Dr Badrun Alaena, dan Ketua Prodi Ilmu Komunikasi Dr Rama Kertamukti beserta jajarannya.

Ketua Jurusan Fisipol Unimal Bobby Rahman MSi mengungkapkan bahwa ada beberapa poin kerja sama yang disepakati dan akan direalisasi dalam waktu dekat. Dia juga sangat mengapresiasi pihak Fishum UIN Sunan Kalijaga yang telah bersedia melakukan kesepakatan kerja sama dengan Fisipol Unimal. Karena menurutnya, pengembangan institusi melalui kerja sama menjadi salah satu upaya untuk mempercepat realisasi program peningkatan mutu jurusan.

Ke depan kerja sama antara kedua belah pihak akan menyorot ke berbagai program kolaborasi bersama berkenaan dengan pelaksanaan bidang pendidikan, penelitian, dan pengabdian masyarakat, serta pertukaran mahasiswa yang berorientasi pada upaya berbagi pengalaman dan pengetahuan dalam rangka pengembangan keilmuan serta kompetensi mahasiswa untuk mempersiapkan dan menciptakan Sumber Daya Manusia yang unggul, "tegas Bobby.

Sementara Dekan Fishum UIN Sunan Kalijaga, Dr Mochamad Sodik mengatakan penguatan kerja sama dengan Universitas Malikussaleh perlu diperkuat kembali guna mendukung peningkatan mutu universitas. "Kami di UIN Sunan Kalijaga juga mendambakan hadirnya putra-putri terbaik Aceh untuk mewarnai kehidupan kampus kami yang merupakan miniatur nusantara baik dari sisi mahasiswanya maupun unsur tenaga pengajarnya,"tegasnya.[ded]

Tanggal: 30 March 2022

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Fisipol Unimal](#), [Nasional](#), [Kerja Sama](#), [Unimal Hebat](#),